

Torneo de tenis de mesa a beneficio de la Fundación Salud Infantil en la UMH

M. J. M.

■ El club Dama de Elche celebra hoy, en el Palacio de los Deportes de la UMH, su torneo anual con la participación de 150 jugadores que competirán en la tercera edición del encuentro «Ciudad de Elche. La recaudación de este evento deportivo será a beneficio de la Fundación Salud Infantil.

El torneo, en el que también podrán participar los visitantes que se quieran sumar a la práctica de este deporte, se desarrollará de forma ininterrumpida de 10 a 20 horas.